

Vor den Augen eines besonders neugierigen Nachbarn	spielte sich eine amüsante Geschichte ab:
Seine frisch vermählte hübsche Nachbarin	fand das komfortable Leben neben ihrem älteren
Ehemann wohl etwas langweilig und	ließ sich von einem jungen attraktiven Mann verführen.
Es dauerte nicht lange bis der Ehemann – nicht	ohne Hilfe des dienstfertigen Nachbarn – von der
Liebelei seiner heiß geliebten Ehefrau erfuhr.	Dem betrogenen Ehemann blieb nichts anderes übrig, als
seine Frau und deren Liebhaber zur Rede	zu stellen. Die untreue Ehefrau bat ihren Mann um
Verzeihung, doch der eifersüchtige Ehemann blieb	gegen alle Bitten taub. Infolge einer heiklen
Auseinandersetzung wurde der junge Geliebte	schwer verletzt. Zum jetzigen Zeitpunkt
besteht keine Gefahr mehr für sein Leben.	

